

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

ADMINISTRACIÓN LOCAL

18627 *Resolución de 17 de agosto de 2023, del Ayuntamiento de El Paso (Santa Cruz de Tenerife), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife» número 159, de 30 de diciembre de 2022, y número 2, de 4 de enero de 2023, se han publicado íntegramente las bases específicas que han de regir la convocatoria para proveer las plazas de procesos selectivos de estabilización de empleo temporal que a continuación se relacionan:

Personal funcionario:

Dos (2) plazas de Técnico/a de Administración General, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Técnica, y clase Superior, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una (1) plaza de Técnico/a de Administración Especial, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, y clase Superior, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una (1) plaza de Arquitecto/a, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, y clase Superior, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una (1) plaza de Técnico/a de Archivo, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, y clase Superior, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una (1) plaza de Agente de Desarrollo Local y Turístico, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, y clase Superior, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una (1) plaza de Arquitecto/a Técnico/a, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, y clase Media, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Dos (2) plazas de Trabajador/a Social, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, y clase Media, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Personal Laboral:

Dos (2) plazas de Psicólogo/a, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una (1) plaza de Director/a de Banda de Música, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una (1) plaza de Bibliotecario/a, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Se ha publicado, asimismo, un extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial de Canarias» número 15, de fecha 23 de enero de 2023.

Asimismo, las bases generales que regulan los procesos selectivos se han publicado íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife» número 157, de 28 de diciembre de 2022, y un extracto de las mismas en el «Boletín Oficial de Canarias» número 1, de 2 de enero de 2023.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife» y/o en el Tablón de edictos alojado en la sede electrónica del Ayuntamiento de El Paso.

El Paso, 17 de agosto de 2023.–La Alcaldesa, Ángeles Nieves Fernández Acosta.